

CUADERNOS DE FILOLOGIA

Desde el año 1967 el Instituto de Lengua Española, dependiente de la Facultad de Filosofía y Letras, U. N. C., publicó la revista CUADERNOS DE FILOLOGÍA.

Debido a la restructuración interna de la Facultad de Filosofía y Letras, el último número, el 7, fue editado por el Instituto de Lingüística, en 1977.

La situación económica por la que atraviesa el País y que repercute naturalmente en la vida universitaria, ha obligado a las Autoridades del Claustro a suprimir algunas revistas o, mejor dicho, a fusionarlas con las que tratan temas afines. Por este motivo, de ahora en adelante todos los trabajos de filología hispánica se publicarán en los ANALES DEL INSTITUTO DE LINGÜÍSTICA. En cambio, los estudios de carácter literario se incluirán en la REVISTA DE LITERATURAS MODERNAS, publicada por el Instituto homónimo. De dicha "Revista" apareció el n^o 15, en el transcurso de 1982.

Algunos estudios literarios se publican, por otra parte, en el BOLETÍN DE LITERATURA COMPARADA, editado también por el Instituto de Literaturas Modernas. En 1981 apareció el número correspondiente al año VI.